

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Mitte
vom 16.01.2019

Top 2 Verwendung von Biosphärenkisten

Beschluss:

Die Überreichung von jeweils einer kleinen sowie vier großen Biosphärenkisten zu folgenden Anlässen wird genehmigt:

- an Frau Pfarrerin Michelle Scherer anlässlich der Installation als Pfarrerin bei der Martin-Luther-Kirchengemeinde St. Ingbert (kleine Biosphärenkiste),
- an Herrn Herbert Kneib anlässlich der Auszeichnung seiner besonderen Verdienste um den Fußball in St. Ingbert mit der saarländischen Sportplakette (kleine Biosphärenkiste),
- an verschiedene Jubilare anlässlich ihrer Geburtstagsfeier (jeweils vier große Biosphärenkisten), um einer „Veralterung“ der Bestände vorzubeugen.

Zusätzlich sollen weitere 3 Biosphärenkisten genehmigt werden:

- Verabschiedung Frau Ursula Lenhard (Bruder-Konrad-Haus) am 17.01.2019
- Jeweils eine Biosphärenkiste für den Bürgermeister und Pressevertreter der Delegation aus Real Monte.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.